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５月定例教育委員会 

 

 

１ 日    時  令和４年５月20日（金） 

               午後３時開会  午後４時閉会 

 

２ 場    所  津島市役所 ４階中会議室 

 

３ 出 席 委 員   浅 井 厚 視 教育長 

         小 出 英 一 委 員 

猪 飼 充 利 委 員  

         奥 村 貴 子  委 員 

         畑 中 時 代 委 員 

 

４ 説明 の た め  渕 上 晴 弘 事務局長 

    出席した職員   水 野 浩 利 学校教育課長 

                   横 井 さつき 社会教育課長 

                   平 野 誠 二 指導主事 

 

５ 書    記  木 谷 時 久 補 佐 

 

６ 議事録署名者  猪 飼 充 利 委 員 

畑 中 時 代 委 員 
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主な発言の要旨 

 

教  育  長   ただいまから、５月定例教育委員会を開催します。 

         本日の署名委員は、猪飼充利委員と畑中時代委員にお願いします。 

 

はじめに、１会議録の承認について （１）４月定例教育委員会会議録に

ついてご報告をお願いします。 

 

学校教育課長  （４月定例教育委員会会議録について説明） 

 

教  育  長   ありがとうございます。何か意見はありましたでしょうか。 

 

他 委 員     意見なし 

 

教  育  長   特に意見等ありませんので、４月定例教育委員会会議録については

承認といたします。 

        次に、２報告事項（１）教育長報告について です。 

（教育長から報告） 

薄暑の候、コロナ禍の広がりが中々収まりません。それでも神守・

北・南・西・暁・蛭間の順で修学旅行が終わりました。野外活動（キ

ャンプ）も始まり、昨年一昨年とは異なった様子となっています。教

育委員の皆様におかれましては、お変わりありませんか。どうかご自

愛下さい。 

さて１７日に市内教頭会が行われました。私から教頭先生方に以下

の五点についてお願いをしました。  

①教職員・保護者の皆さんへの関心を持ってください。人に関心を

持つことが管理職の大きな仕事です。 

②苦情やトラブルへの対応は、できるだけ素早く。誠意はスピード

です。対応は一人でなく「チーム学校」で当たるようにしてください。 

③「子どもたちの居場所づくり」として、不登校の子どもたちやそ

の保護者との対応を大切にしてください。時には、積極的なかかわり

（家庭訪問などのアウトリーチ型の対応）もお願いします。外国人児

童生徒への声掛けもお願いします。 

④「家庭防災の日」を柱とした防災学習（朝の会・朝礼・全校放送）

を進めましょう。ＨＰでの呼びかけもお願いします。 
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⑤コロナ感染をはじめとした土曜日・日曜日の休日の電話連絡お許

し下さい。 

今後、津島市では「魅力ある教育」「注目される教育」を進めるこ

とで「まちづくり」を進めることが肝要と私は考えています。まだ案

の段階です。 

その① 人型ロボットを活用する楽しいプログラミング学習 

その② 領事館プロジェクトで国際交流を推進 

その③ 「なわとび名人」を講師に招き、体力づくり 

その④ 郷土愛を育てるため、「ふるさと学習」のイベントを積極 

的に応援 

その⑤ 今年度中に「地域スポーツクラブ検討委員会」立ち上げ 

次に、私が出席した会議になります。社会教育関係の５月16日の「放

課後アフタースクール協定締結式」では、放課後NPOアフタースクー

ルが「津島市放課後支援事業」についての報告をしてくれました。「放

課後はゴールデンタイム」を合言葉に様々な取組を紹介していただき

ました。子ども食堂・コミュニティ推進協議会総会に参加しました。

コミスクの関わりです。今月の「教育長の言葉」のホームページ原稿

と、ヤングケアラーの新聞記事を紹介します。 

以上で私からの教育長報告を終了します。 

   

教  育  長     何かご意見などございますでしょうか。 

 

学校教育課長    特にございません。 

 

教  育  長  続きまして、報告事項（２）その他 何かございますか。 

 

学校教育課長     特にございません。 

 

教  育  長  無いようですので、それでは協議事項に入ります。 

３協議事項（１）学校施設使用許可申請について説明をお願いします。 

 

学校教育課長  （学校施設使用許可申請について、資料（一覧表）により説明） 

         申請は33件で、新規はありません。 

 

教  育  長    説明をいただきましたが、その他ご意見等いかがでしょうか。 



4 
 

   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員   異議なし 

 

教  育  長    ご異議もないようですので、学校施設使用許可申請については、

了承とさせていただきます。 

次に協議事項（２）区域外就学等許可願について説明をお願いします。 

 

学校教育課長  （区域外就学等許可願について、資料（一覧表）により説明） 

         ＜令和４年度２件＞ 

 

教  育  長   説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

 

教  育  長   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他  委  員   異議なし 

 

教  育  長    ご異議もないようですので、区域外就学等許可願については、了

承とさせていただきます。 

次に協議事項（３）児童生徒就学許可願について説明をお願いします。 

 

学校教育課長  （児童生徒就学許可願について、資料（一覧表）により説明） 

         ＜令和４年度１件＞ 

 

教  育  長   説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

 

教  育  長   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他  委  員   異議なし 

 

教  育  長   ご異議もないようですので、児童生徒就学許可願については、了承と 

させていただきます。 

 

教  育  長   ご異議もないようですので、児童生徒就学許可願については、了承と 

させていただきます。 
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次に協議事項（４）後援承認申請について説明をお願いします。 

   申請件数は、学校教育課８件、社会教育課12件でございます。新規

は「1番 一般社団法人 言語交流研究所ヒッポファミリークラブ」

です。 

 

学校教育課長  （新規について説明）です。 

 

（学校教育課長、新規について説明。） 

（学校教育課長、社会教育課長 後援承認申請について説明） 

 

教  育  長   説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

 

社会教育課長   13番の「第10回 尾張津島天王祭おもてなしイベント」について、 

大勢の方の参加が見込まれます。新型コロナの対応を考慮する必要 

があると考えます。 

  

教  育  長    質疑も尽きたようですので、この件について、13番については、 

新型コロナの対応をしっかりしていただくことを条件に承認、その他

のものについては承認ということでよろしいでしょうか。 

 

他  委  員   異議なし 

 

教  育  長   ご異議もないようですので、後援承認申請については、了承とさせて 

いただきます。 

 

他  委  員   異議なし 

 

教  育  長   ご異議もないようですので、了承とさせていただきます。 

         次に協議事項（５）議案第８号  津島市社会教育委員の委嘱について 

説明をお願いします。 

 

社会教育課長  （津島市社会教育委員の委嘱について、資料により説明） 

 

教  育  長   説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 
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教  育  長   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでし 

ょうか。 

 

他 委 員    異議なし 

 

教  育  長   ご異議もないようですので、了承とさせていただきます。 

 

 

教  育  長   ご異議もないようですので、了承とさせていただきます。 

         次に協議事項（６）議案第９号  津島市スポーツ推進審議会委員の任

命について 説明をお願いします。 

 

社会教育課長  （津島市スポーツ推進審議会委員の任命について、資料により説明） 

 

教  育  長   説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

 

教  育  長   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員    異議なし 

 

教  育  長   ご異議もないようですので、了承とさせていただきます。 

         次に協議事項（７）議案第10号  学校体育施設開放運営委員会委員の

委嘱について 説明をお願いします。 

 

社会教育課長  （学校体育施設開放運営委員会委員の委嘱について、資料により説明） 

 

教  育  長   説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

 

教  育  長   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでし 

ょうか。 

 

他 委 員    異議なし 

 

教  育  長   ご異議もないようですので、了承とさせていただきます。 

         次に協議事項（８）議案第11号  津島市学校給食運営委員会委員の委
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嘱について 説明をお願いします。 

 

学校教育課長  （津島市学校給食運営委員会委員の委嘱について、資料により説明） 

 

教  育  長   説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

 

教  育  長   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでし 

ょうか。 

 

他 委 員    異議なし 

 

教  育  長   ご異議もないようですので、了承とさせていただきます。 

         次に協議事項（９）議案第12号  津島市教育支援委員会委員の任用に

ついて 説明をお願いします。 

 

学校教育課長  （津島市教育支援委員会委員の任用について、資料により説明） 

 

教  育  長   説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

 

教  育  長   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員    異議なし 

 

 

教  育  長   次に協議事項（５）その他ですが何かございますか。 

 

学校教育課長   特にございません。 

  

教  育  長    特にないようですので、４その他に入りますが、何かございますか。 

             

学校教育課長      ６月の定例教育委員会は、６月24日（金）市役所３階市長公室で午後 

３時からを予定しております。 

 

教  育  長   いかがですか。 

 



8 
 

他 委 員   異議なし 

 

教  育  長    それでは、次回は６月24日（金）市役所３階市長公室で定例教育委 

員会を開催いたします。 

 

教  育  長    その他に何かありますか。 

なければこれをもって、閉会とします。 

 

 


